

Saëlle K.



Je suis née le 1er janvier 1975 en Valais. Petite fille rêveuse, je me passionne très vite pour les visages féminins et les coutumes vestimentaires ethniques, que je dessine sur papier. C'est en 1997 à la disparition de mon grand-père, le peintre Jean-Charles Knupfer que je me lance dans la création d'oeuvres au néopastel. Mon style travaillé aux doigts sur papier ou sur bois est reconnaissable par ses couleurs vives, ses rondeurs, une certaine douceur, dans une atmosphère très onirique.

Je monte quelques expositions, réalise des travaux d'illustrations pour des livres d'enfants, pour l'agenda scolaire 2014 de la ville de Sion, et, en 2017, une fresque de 24 mètres à la Maison de la Nature de Montorge. Le design 2018 pour la Carafe à eau de la Ville de Sion m'a été confié.

En 2014 je conçois et crée intégralement le décor et le spectacle d'un théâtre de marionnettes pour enfants et je fonde l'association « La Compagnie Manush ». La présentation du spectacle a lieu dans les salles et les écoles valaisannes depuis 2016.

Je réalise également un rêve d'enfant en transformant totalement une vieille roulotte de chantier en roulotte-atelier tsigane. Elle se trouve actuellement dans une forêt, une forêt magique !

Mes réalisations, mes projets : www.saelleknupfer.jimdo.com